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GLOBAL 
Consumo mundial de proteína de origen animal 

06 December 2017 
Key points: 
Regular beef consumption is consistent at 20–30% of non-seafood meals across the globe. 
Sheepmeat consumption varies considerably, and is only higher than beef in some MENA (Middle East 
and North Africa) markets. 
Beef is generally perceived to be high in nutrition, premium and superior in quality and taste 
Across a range of countries, consumers reflect diversity in their protein consumption (excluding seafood). 
Chicken is universally included in meals in all countries (least in China (19%), highest in Jordan and 
Malaysia (52% and 47% respectively), and particularly strong in Canada (39%)  
In Middle Eastern countries (where pork is not consumed), goat has a comparatively higher consumption 
level, particularly in the United Arab Emirates (13% of meals in the last seven days). Interestingly, nations 
outside of the Middle East such as Indonesia, the US, Malaysia and China are also claiming a high 
percentage of goat consumed recently. 
Regular beef consumption is consistent at 20–30% of non-seafood meals across the globe. Sheepmeat 
consumption varies considerably, and is only higher than beef in some MENA (Middle East and North 
Africa) markets. 
Whatever the consumption levels, meats tend to have similar profiles across the globe. Regional 
exceptions reflect local culture conditions (  
Chicken and pork are seen as staple proteins in many countries. Despite not being perceived as 
particularly nutritious, these proteins are cheap, widely available, easy to prepare and are versatile in the 
meals in which they can be used. 
Beef is perceived to be high in nutrition, premium and superior in quality and taste, and worth paying more 
for (particularly imported beef with strong safety credentials and consistency). 
Lamb is considered a premium protein option and remains an unexploited opportunity due to its relative 
unfamiliarity among consumers. Many consumers are not aware of how lamb should be prepared and 
cooked. 
Understanding consumption behaviour across proteins and markets provides insight into how beef and 
lamb can be differentiated against varied consumer needs and within their cultural context for competitive 
advantage. 
 
FAO Indice de precio de alimentos bajó en noviembre 

El aumento de la producción de maíz puede elevar el coeficiente entre existencias y utilización de 
cereales al nivel más alto desde 2002 
7 de diciembre de 2017, Roma - Los precios mundiales de los alimentos bajaron ligeramente en 
noviembre, ya que el descenso de precios de los productos lácteos compensó un fuerte aumento en los 
del azúcar y aceites vegetales, según el último índice de precios de los alimentos de la FAO publicado 
hoy. 
El índice tuvo un promedio de 175,8 puntos en noviembre, un 0,5 por ciento menos que el mes anterior, 
pero estaba aún un 2,3 por ciento más alto en comparación con un año antes. 
La FAO revisó también al alza sus previsiones mundiales de cereales y espera ahora que los suministros 
mundiales lleguen a casi 3 331 millones de toneladas, un máximo histórico. 
 El índice de precios de los alimentos de la FAO es una medida de la variación mensual de los precios 
internacionales de una canasta de productos alimenticios 
El descenso de noviembre estuvo provocado por una caída mensual del 4,9 por ciento en el índice de 
precios de los productos lácteos, bajando los de la mantequilla, queso y leche en polvo entera y 
desnatada.  
Por el contrario, el índice de precios del azúcar de la FAO subió un 4,5 por ciento con carácter mensual, 
debido sobre todo a una caída en las exportaciones de Brasil y la inquietud de que la mayor firmeza de los 
precios del petróleo haga destinar más azúcar a la producción de etanol.  
El índice de precios de los aceites vegetales de la FAO subió igualmente un 1,2 por ciento, liderado por 
los aumentos del aceite de soja, mientras que los precios del aceite de palma disminuyeron, a causa de 
niveles de existencias más altos de lo esperado en Malasia. 
El índice de precios de la carne de la FAO se mantuvo prácticamente invariable a medida que los precios 
de la carne de bovino subían y bajaban los de la carne de porcino.  
Por su parte, el índice de precios de los cereales registró un pequeño aumento en noviembre, liderado por 
un incremento del 1,1 por ciento en las cotizaciones internacionales del arroz.  
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Mayor producción e inventarios de cereales  
La FAO elevó notablemente su previsión para la producción mundial de cereales, hasta los 2 627 millones 
de toneladas, unos 13,4 millones de toneladas más respecto a las proyecciones de octubre, con la mayor 
parte del incremento derivado de estimaciones más altas sobre los rendimientos del maíz en EEUU y un 
notable aumento en las siembras de maíz en Indonesia.  
La producción mundial de trigo se pronostica ahora en 754,8 millones de toneladas, mientras que la de 
arroz se prevé en 500,8 millones, ambas apenas por debajo de sus niveles récord de 2016.  
Paralelamente, se espera que la utilización total mundial de cereales aumente en un 1,2 por ciento en la 
temporada 2017/18, llegando a 2 599 millones de toneladas, con más arroz y trigo destinados al consumo 
humano directo y más cereales secundarios para alimentar al ganado.   
Los inventarios mundiales de cereales subirán hasta un nivel récord de 726 millones de toneladas, según 
la última proyección de la FAO. Se espera que las existencias mundiales de trigo y maíz alcancen también 
niveles récord. 
Se calcula que las abundantes existencias elevarán el coeficiente entre existencias mundiales de cereales 
y utilización al 27,3 por ciento a fines de la temporada 2017/18, su nivel más alto en los últimos 16 años. 
 
BRASIL 
Firmes las cotizaciones en la mayoría de las plazas ganaderas 

Quinta-feira, 7 de dezembro de 2017 - Os compradores estão agressivos e as ofertas de compra vigentes 
têm superado as feitas no dia anterior. Este é o quadro na maioria das praças pecuárias. 
Na praça pecuária de São Paulo, por exemplo, nos últimos trinta dias, a cotação da arroba do boi gordo 
para pagamento a prazo subiu 5,4%. 
No estado, o boi gordo ficou cotado em R$146,00/@, a prazo, livre de Funrural, na última quarta-feira 
(6/12). 
Com referência aos frigoríficos que desossam, a margem de comercialização da carne está em 23,6%, 
acima da média histórica, que está em 18,5%. 
 
Negocian reapertura del mercado ruso – Ofrecerían mayores garantías 

6 de dezembro de 2017 - Presidente da Abiec afirma que setor está disposto a oferecer garantias 
adicionais de segurança sanitária para a retomada das exportações de carne 
As negociações entre Brasil e Rússia para a reabertura do mercado de carnes estão bem adiantadas, 
afirmou nesta quarta-feira, 6 de dezembro, o presidente da Associação Brasileira das Indústrias 
Exportadoras de Carnes (Abiec), Antônio Camardelli. 
Ele reafirmou que, para o setor de carne bovina, há tranquilidade em relação ao status sanitário, já que o 
uso de ractopamina em bovinos é proibido no Brasil - a detecção da substância (ilegal para os russos) em 
lotes de carne suína enviados para a Rússia foi a justificativa do país para o embargo. 
"Estamos satisfeitos com a atuação do governo nesta questão", afirmou Camardelli. O embargo russo 
passou a valer a partir de 1º de dezembro. 
Camardelli disse, ainda, que o setor está disposto a oferecer garantias adicionais para a reabertura do 
mercado russo, como segurança sanitária. 
Ele revelou também que o embargo não deve influenciar os resultados das exportações deste ano. "Este 
vai ser um ano para se bater palma", salientou ele, que participa da 1ª reunião do Conselho do Programa 
de Imagem e Acesso a Mercados do Agronegócios Brasileiro (PAM Agro), em São Paulo, SP. 
 
07/12/2017 El viernes el Ministerio de Agricultura brasileño establecerá las pautas de control sanitario 
necesarias para eventuales importaciones; el socio del Mercosur es el principal comprador del cereal 
argentino. 
La Nación – GDA | Brasil negocia con Rusia la compra de trigo, como parte de una estrategia comercial 
planteada para lograr la reapertura del mercado ruso a la carne vacuna. Así lo informó hoy la agencia 
Reuters, que añadió que el Ministerio de Agricultura brasileño establecerá el viernes los términos para las 
posibles importaciones, sobre todo en cuanto a puertos y a las inspecciones sanitarias necesarias para 
evitar la propagación de plagas. 
Si bien no especifica el volumen de trigo que Brasil prevé comprar a Rusia, ni una fecha eventual para la 
concreción de negocios, la agencia recuerda que recientemente se planteó en el país sudamericano la 
posibilidad de habilitar un cupo de 750.000 toneladas para comprar trigo sin aranceles a países ajenos al 
Mercosur (hoy tributan un 10,5%), una decisión que finalmente quedó postergada para 2018 y que podría 
beneficiar a Rusia y a los Estados Unidos. 
Según la Compañía Nacional de Abastecimiento (Conab), dependiente del Ministerio de Agricultura de 
Brasil, la cosecha de trigo brasileña fue en 2017 de 4,57 millones de toneladas, un 32,1% inferior a la 
obtenida en 2016, de 6,73 millones. La menor producción, no obstante, no implicaría un incremento de las 
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importaciones, que fueron estimadas por el organismo en 7 millones de toneladas, levemente por debajo 
de los 7,1 millones del ciclo anterior. Esto responde a las elevadas existencias iniciales (2,53 millones) 
dejadas por la buena cosecha del año pasado. 
En cuanto a Rusia, el potencial vendedor, hoy es el país que lidera el mercado global de trigo, luego de 
obtener en la actual campaña 2017/2018 un récord histórico, con 88 millones de toneladas, y de calcular 
un saldo exportable próximo a los 35 millones de toneladas. Justamente la presión que dicho volumen de 
oferta ejerce sobre el mercado es la que hoy obliga al resto de los países proveedores del grano fino a 
mejorar su grado de competitividad para no perder compradores. 
Y es en la búsqueda de esa competitividad que el valor del trigo de los Estados Unidos se cotiza hoy en 
los niveles más bajos del año, una medida extrema que tiene por finalidad no resignar completamente los 
mercados del Norte de África y del Sudeste asiático, hoy particularmente seducidos por el trigo ruso. En 
las Bolsas de Chicago y de Kansas, la posición diciembre del cereal cerró la tercera rueda de la semana 
en 146,42 y en 149,18 dólares por tonelada, con bajas de 2,76 y de 3,03 dólares, respectivamente. 
 
Aumentó un 47 por ciento el valor exportado en noviembre 

Alta nas exportações brasileiras de carne bovina in natura 
Quarta-feira, 6 de dezembro de 2017 - Em novembro o Brasil exportou 116,2 mil toneladas de carne 
bovina in natura, com faturamento total de US$495,4 milhões, segundo dados do Ministério da Indústria, 
Comércio Exterior e Serviços. 
Em relação ao mesmo período do ano passado, o volume total exportado foi 53,2% maior, mas frente a 
outubro último houve queda de 2,4%. 
Já o faturamento foi 47,4% maior que o registrado em novembro de 2016. 
Com os bons resultados apresentados desde junho deste ano, o volume total embarcado pelo Brasil no 
acumulado de janeiro a novembro é 11,3% maior que em igual período de 2016.  
04/12/17 - por Equipe BeefPoint As exportações brasileiras de carne bovina e de frango in natura 
cresceram no mês de novembro, em volume e em receita, ante igual mês do ano passado. Já os 
embarques da proteína suína foram menores, na mesma base de comparação, de acordo com dados 
divulgados nesta sexta-feira, 1, pelo Ministério da Indústria, Comércio Exterior e Serviços (MDIC). 
O Brasil faturou 47% mais com as exportações de carne bovina in natura em novembro de 2017 ante igual 
mês de 2016. No mês passado os embarques externos renderam US$ 495,4 milhões – ante US$ 336,1 
milhões em novembro/2016. Em quantidade, as vendas externas de carne somaram no mês passado 
116,2 mil toneladas, ou 53,29% mais que as 75,8 mil toneladas de novembro do ano passado. O 
faturamento cresceu mesmo com o preço médio por tonelada ser 3,79% menor, de US$ 4.264,10. 
Já ante outubro deste ano, quando o País faturou US$ 503,2 milhões, o faturamento em novembro caiu 
1,5%. Em volume, o recuo foi de 2,43%, já que no mês passado o País exportou 119,1 mil toneladas. 
No acumulado do ano, de janeiro até novembro, as vendas de carne bovina totalizaram 1,102 milhão de 
toneladas, ante 972,8 mil toneladas de igual intervalo de 2016 (+13,3%). Já o faturamento ficou em US$ 
4,621 bilhões este ano, ante os US$ 3,487 bilhões de janeiro a novembro de 2016, ou 32,5% maior. 
Fonte: Estadão, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Exportaciones podrían superar la proyección de 10 por ciento de incremento 

Se ritmo se mantiver, embarques de carne bovina devem crescer acima dos 10% esperados, diz Abrafrigo 
Fonte: Abrafrigo 6 de dezembro de 2017 - Mercado chinês continua a ser o maior comprador de carne 
brasileira 
A se manter o atual ritmo das exportações de carne bovina in natura e processada, o volume total 
comercializado em 2017 poderá até ultrapassar o crescimento de 10% estimado para este ano, informa a 
Associação Brasileira de Frigoríficos (Abrafrigo), depois de compilar os dados de novembro fornecidos 
pelo fornecidos pelo Ministério do Desenvolvimento, Indústria e Comércio Exterior (MDIC), através da 
Secex/Decex. 
No mês passado as vendas atingiram a 141.950 toneladas contra 95.648 toneladas no mesmo mês de 
2016, num crescimento de 48%. Em receita, o crescimento foi de 45%, passando de US$ 409,5 milhões 
para US$ 593 milhões em 2017. 
Com este resultado, segundo a Abrafrigo, o acumulado do ano já alcança 1.351.103 toneladas, enquanto 
que, em 2016, este número era de 1.241.55 toneladas no mesmo período. Ou seja, em volume, as 
exportações já apresentam crescimento de 9%. Na receita, o crescimento foi mais significativo, de 13%, 
passando de US$ 4,901 bilhões em 2016 para US$ 5,521 bilhões até novembro em 2017. 
O mercado chinês é o grande responsável pela recuperação nas vendas de carne bovina em 2017. 
Importações pela cidade estado de Hong Kong e pelo continente alcançaram 412.750 toneladas no 
mesmo período de 2016, com uma participação de 33,3% no total da comercialização brasileira. Em 2017, 
as compras chinesas saltaram para 509.726 toneladas até o momento, elevando a participação para 
37,8% do total exportado pelo Brasil. 
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Entre os 20 maiores compradores do produto brasileiro, além da China, se destacam a Arábia Saudita e o 
Irã, elevando suas aquisições em 53,9% e 42,4% respectivamente. As compras da Rússia cresceram 
16,1%, e a dos Estados Unidos 19,5%. Emirados Árabes (+ 16,2%); Israel (+22,7%) e Cingapura 
(+15,8%) também ampliaram sua movimentação. São Paulo foi o Estado que mais exportou carne bovina, 
com 21,8% do total até novembro; Mato Grosso ficou na segunda posição, com 19,8%, enquanto Goiás 
manteve o terceiro lugar com 13,1%.  
 
Engorde intensivo seguiría creciendo en 2018 

Fonte: Portal DBO 5 de dezembro de 2017 - De acordo com a Assocon, movimento de alta se manterá e 
país pode confinar entre 3,4 e 3,8 milhões de cabeças no próximo ano 
Confinamento deve continuar crescendo em 2018 Primeiro semestre deve ter mais dificuldades do que o 
segundo para confinadores 
Na expectativa de terminar o ano com 3,3 milhões de cabeças confinadas, o que representaria uma alta 
de 5,5% em relação ao número de animais terminados em cocho no ano anterior, a Associação Nacional 
de Confinadores (Assocon) espera que a atividade mantenha resultado positivo em 2018. A estimativa da 
entidade é que sejam terminados entre 3,4 e 3,8 milhões de animais no próximo ano. 
"Com base nos resultados desse último trimestre, é difícil acreditar que a atividade recue. O mercado está 
firme e não deve repetir as oscilações de 2017", prevê o gerente-executivo da Assocon, Bruno Andrade. 
As projeções foram formuladas com base na pesquisa de intenção de confinamento aplicada em 1.400 
propriedades dos associados da entidade. 
Embora as projeções sejam positivas, o executivo destaca que não será um ano imune a riscos. Em 
função da expectativa de aumento do preço dos grãos e a possibilidade de uma reposição ainda cara, os 
confinadores de primeiro giro, com animais entrando no cocho em março/abril e sendo abatidos entre 
junho/julho, devem encontrar algumas dificuldades no início do ano. "Será difícil para fechar a conta no 
primeiro semestre, mas esse período responde por apenas 15% das cabeças confinadas no ano", 
destacou. 
Para mitigar os custos do primeiro trimestre do ano, Andrade recomenda que, se possível, os produtores 
adquiram os grãos a serem utilizados na alimentação dos animais ainda em 2017. 
A situação deve ser amenizada a partir nos segundo semestre, em função da queda no preço dos animais 
de reposição em função do possível aumento na oferta gado terminado. O segundo giro de confinamento 
engloba os animais que entram em cocho entre os meses de julho e agosto e são abatidos entre outubro 
e novembro. 
 
Reconocen como áreas libres de aftosa con vacunación: Estados de Amazonas, Amapá y Pará 

05/12/17 - por Equipe BeefPoint Em Manaus, o ministro Blairo Maggi, da Agricultura, Pecuária e 
Abastecimento (Mapa), assinou nesta segunda-feira (4), em conjunto com o governador Amazonino 
Mendes, o documento que reconhece o Estado do Amazonas como zona livre da febre aftosa, com 
vacinação. 
O ministro Blairo Maggi ressaltou a importância do documento de reconhecimento porque é um marco da 
libertação econômica do Amazonas de sua principal fonte de receita, a zona Franca de Manaus. 
“O Amazonas, assim como os demais Estados da federação brasileira, hoje se coloca com a mesma 
possibilidade de exportação de carne bovina, suína, e outras carnes.” 
Blairo Maggi contou que em conversa com Amazonino Mendes historiou o trabalho de erradicação da 
febre aftosa no Estado, que começou há tempos, em mandatos de governos estaduais anteriores. 
“Já comuniquei ao governador”, disse ainda o ministro, “que até 2023 o Brasil será livre de febre aftosa 
sem vacinação. Amazonas, Acre, Rondônia, Amapá, Roraima e Pará serão os primeiros estados 
brasileiros liberados para exportação de carne para qualquer parte do mundo, sem mais esse problema 
da febre aftosa. O produto da região será muito valorizado, a pecuária terá plenas condições de progredir 
e crescer como uma atividade rentável. 
O rebanho da região Norte atualmente soma 48 milhões e 240 mil cabeças, entre bovinos e bubalinos. 
Fonte: Mapa, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
06/12/17 - por Equipe BeefPoint Em Macapá, o ministro da Agricultura, Pecuária e Abastecimento, Blairo 
Maggi, e o governador do Amapá, Waldez Góes, assinaram nesta terça-feira (5), a instrução normativa de 
reconhecimento do Amapá como zona livre de febre aftosa com vacinação. A região Amazônica está 
atualmente classificada pelo Ministério da Agricultura como de risco médio para febre aftosa. 
O último registro da doença ocorreu em 2004 no município de Careiro da Várzea, Amazonas. O novo 
status sanitário dos estados do Amazonas e Pará – reconhecidos ontem (4) – e Amapá – reconhecido 
hoje (5) – representa a consolidação do Plano Nacional de Erradicação e Prevenção da Febre Aftosa 
(PNEFA). 
Em entrevista coletiva, o ministro Blairo Maggi disse que hoje é um dia de celebração. 
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“É o coroamento de 60 anos de trabalho para o Brasil ser livre de aftosa com vacinação”, disse Blairo 
Maggi. “O Amapá é o último Estado no qual o Ministério da Agricultura chancela esse reconhecimento. 
Em abril de 2018, o Brasil será reconhecido como país livre de febre aftosa com vacinação pela 
Organização Mundial de Saúde Animal (OIE). Na sequência já temos um programa em que o Brasil será 
declarado livre de febre aftosa, sem vacinação.” 
A retirada da vacinação começa exatamente pela Região Norte. O ministro explicou. 
“Os estados do Norte foram os últimos a entrar no Programa de Erradicação da Febre Aftosa, mas serão 
os primeiros na atividade de produção. Isso porque o fluxo de animais segue do Norte para o Centro 
Oeste e para o Sul. Não poderá ser ao inverso.” 
Maggi esclareceu que oportunamente os produtores dos Estados da Região Norte estarão aptos a 
exportar carne bovina e suína para o mercado mundial sem nenhuma restrição. 
 
06/12/17 - por Equipe BeefPoint O ministro Blairo Maggi, da Agricultura, Pecuária e Abastecimento 
(Mapa), em visita à capital paraense, assinou nesta segunda-feira (4), em conjunto com o Governador 
Simão Jatene, a Instrução Normativa que reconhece Zonas de Proteção do Pará como livres de febre 
aftosa, com vacinação. 
A partir do reconhecimento pelo Mapa dos estados do Pará, Amazonas e Amapá, todo o Brasil evolui para 
o status de livre de febre aftosa, com vacinação. Santa Catarina é o único Estado livre de febre aftosa, 
sem vacinação, desde 2007. A previsão é que se obtenha o reconhecimento internacional da nova 
condição sanitária pela Organização Mundial de Saúde Animal (OIE) em maio de 2018. 
Em seu discurso, o ministro reiterou convicção sobre o futuro promissor da agropecuária paraense. 
“O Pará será um dos produtores da agricultura e da pecuária brasileira sem a necessidade de abertura de 
novas áreas”, disse Blairo Maggi “. O governo do Pará, assim como o governo brasileiro, não incentiva 
qualquer desmatamento. Se ocorrem, dentro da lei, é porque é permitido, mas o que é fora da lei é 
combatido. Estamos fazendo no Brasil o que é correto, salutar, o que o Brasil precisa”. 
Blairo Maggi dirigiu-se ao governador Simão Jatene para enfatizar a mudança significativa da opinião 
pública brasileira com relação ao produtor rural. 
“Governador”, disse o ministro, “uma pesquisa apurou que, pela primeira vez, a população urbana 
reconhece a agricultura e a pecuária como importantes para a sociedade brasileira. Fiquei admirado. Até 
já disseram. Se a França é reconhecida como a terra do champanhe porque o Brasil não pode ser 
reconhecido como a terra do agronegócio, a terra da agricultura, a terra da pecuária?” 
Ao discursar, o governador Jatene concordou com as palavras de Blairo Maggi. 
“É possível avançar muito na produção sem precisar avançar mais um palmo sobre florestas. Entendemos 
que aqui é possível, sim, produzir e assumir desmatamento nível zero. O que precisamos fazer? Realizar 
uma grande revolução pelo conhecimento. Sem o conhecimento, certamente não seremos no século 21 o 
que podemos e devemos ser. 
 
CNA Perspectivas favorables para 2018 

Fonte: ESTADÃO CONTEÚDO 5 de dezembro de 2017 - Entidade acredita que VBP da agropecuária 
deve crescer 5,4% em 2018 baseado, principalmente, na pecuária 
CNA vê boas perspectivas para 2018 Na segunda projeção da CNA, com clima favorável, VBP deve 
crescer 7,1% 
A Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil (CNA) acredita que em 2018, no setor agropecuário, 
boas perspectivas agrícolas para a produção deverão favorecer o setor. A avaliação consta de material 
distribuído à imprensa nesta terça-feira, 5, a respeito das perspectivas para o próximo ano. "A projeção 
para o próximo ano é positiva para o crescimento da economia nacional", citou a CNA. Em seu cenário 
base, a instituição projeta crescimento de 0,5% para o PIB/Renda do agronegócio. 
"A produção mundial de grãos deverá recuar por conta dos altos estoques de passagens, com isso, 
poderão ser criadas condições positivas para os preços agropecuários no Brasil", avaliou a CNA. "Outro 
fator que será determinante para os produtores brasileiros é a definição da última safra norte-americana, 
antes da divulgação da Lei Agrícola Americana, a Farm Bill." 
No segundo cenário considerado pela CNA para 2018, se Congresso e Executivo não perderem o foco 
em relação às reformas, a economia brasileira como um todo pode crescer até 2,5%. Neste caso, a 
projeção para o PIB/Renda do agronegócio é de 1% no próximo ano. 
Projeções VBP - A CNA acredita que o Valor Bruto da Produção (VBP) agropecuária deve crescer 5,4% 
em 2018. O crescimento se dará "sobretudo baseado nas boas expectativas da pecuária, tanto para 
produção quanto para preços". A previsão de crescimento nesta área é de 9%. "No ramo agrícola, espera-
se crescimento de 3%, alicerçado principalmente pelo aumento da produção de alguns dos principais 
produtos agrícolas. Para soja, milho e cana-de-açúcar, não se espera grandes variações em preços ou 
produção", acrescentou a CNA. 
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No cenário 2 da entidade, caso as condições do clima sejam favoráveis, "a próxima safra de soja e de 
cana-de-açúcar devem ser destaques de faturamento do próximo ano". 
Neste caso, as projeções são de que a produção de soja pode alcançar R$ 132,7 bilhões, enquanto a de 
cana-de-açúcar pode chegar a R$ 57,2 bilhões. Neste cenário 2, o faturamento do setor cresceria 7,1%, 
acima dos 5,4% do cenário 1. 
 
Mapa oficializa medidas para mejorar la sanidad animal 

06/12/17 - por Equipe BeefPointQuatro atos normativos sobre saúde animal foram assinados nessa 
segunda-feira (4), em Belém do Pará, por Luís Rangel, Secretário de Defesa Agropecuária do Ministério 
da Agricultura, Pecuária e Abastecimento (Mapa). 
Foi apresentado também o aplicativo Saúde Animal, que possibilita informar mais rapidamente a 
ocorrência de doenças às autoridades sanitárias. 
Entre as medidas estão as Instruções Normativas (IN) da prevenção, controle e erradicação do mormo, do 
uso de vacinas vivas atenuadas contra salmonela paratífica em aves matrizes, o acordo de cooperação 
técnica entre o Mapa e o Conselho Federal de Medicina Veterinária, e a portaria que define as diretrizes 
para a compartimentação da cadeia produtiva de suínos no Brasil. 
Acordo de Cooperação Mapa-Conselho de Medicina Veterinária 
Foi estabelecido Acordo de Cooperação técnica entre o Ministério da Agricultura e o Conselho Federal de 
Medicina Veterinária (CFMV) para o desenvolvimento de Plano de Educação Continuada em defesa 
sanitária animal, tanto para os profissionais médicos veterinários do serviço oficial quanto os da área 
privada. Com vigência de quatro anos, o acordo prevê a realização de eventos que divulguem estudos e 
pesquisas sobre defesa sanitária animal, cursos e treinamentos específicos. 
Aplicativo Saúde Animal 
O aplicativo Saúde Animal é destinado a veterinários, produtores e pessoas interessadas em saúde e 
bem-estar animal. De forma ágil e interativa, permite fácil acesso aos conhecimentos e informações da 
saúde animal. 
Entre suas funcionalidades destacam-se a possibilidade de enviar notificações sobre suspeitas de 
ocorrência de doenças às autoridades sanitárias, o acesso a manuais, legislações federais e estaduais, 
regras nacionais e internacionais de comércio de animais e produtos derivados, aos códigos sanitários da 
OIE. O aplicativo permite também consultas sobre questões relacionadas ao tema saúde e bem-estar 
animal a uma atendente virtual por meio de áudio e texto, em português, inglês e espanhol. 
O aplicativo pode ser baixado pelo play store ou app store. 
 
Avance en la apertura del mercado mexicano para carnes bovinas y porcinas 

07/12/17 - por Equipe BeefPoint 
Os brasileiros estão mais perto de conseguir exportar carne bovina e suína in natura para o mercado 
mexicano. A barreira usada até agora – a alegação de que o Brasil não pode garantir que os rebanhos 
estejam livres da febre aftosa – pode ser contornada. E, além da carne, há espaço para ampliar 
exportações de milho, cosméticos, automóveis, entre outros produtos, sem que o importador mexicano 
pague tarifas alfandegárias. 
O sinal verde está sendo dado por empresários mexicanos que assessoram o governo do presidente 
Enrique Peña Nieto nas negociações com o Brasil. E eles têm pressa. Estão propondo que as conversas 
sejam encerradas no primeiro trimestre de 2018, antes que as campanhas para eleger novos presidentes 
nos dois países estejam a todo vapor. O México tem eleições em julho e o Brasil, em outubro. O risco de 
se politizar acordos comerciais é considerável. 
A médio prazo, a maior abertura a produtos brasileiros tem a ver com a constatação de que o México 
precisa diversificar fornecedores e compradores, reduzindo a dependência dos Estados Unidos. Uma 
parte dos empresários mexicanos, não a maioria, ainda teme que o acordo de livre comércio com EUA e 
Canadá, o Nafta, seja destruído pelo presidente Donald Trump. O Nafta deve sobreviver, ainda que 
modificado, mas as ameaças de Trump estão fazendo com que as empresas mexicanas busquem outras 
alternativas. 
É nesse contexto que Brasil e México podem ampliar o intercâmbio comercial. Neste ano, até outubro, foi 
de US$ 7,1 bilhões, 18% maior do que o mesmo período do ano passado. “Estamos interessados em abrir 
nosso mercado ao Brasil”, diz Rafael Nava Uribe, presidente da seção para a América do Sul do Comce, 
associação mexicana que reúne 2 mil empresas exportadoras e importadoras. 
O diretor-geral do Comce, Fernando Ruiz Huarte, também bate na tecla de que é preciso diversificar as 
relações comerciais. “Não é saudável vender 80% de nossos produtos em um só mercado”, diz ele, 
referindo-se aos EUA. 
Nava, do Comce, vê dois caminhos para a carne brasileira no México. Um seria replicar o modelo aplicado 
à carne uruguaia. “O Uruguai não está totalmente livre de aftosa, mas compramos deles. O que fazemos é 
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ter fiscais nossos lá, que liberam a carne”. Segundo ele, isso encarece a carne, mas é um jeito de entrar 
no mercado mexicano, dominado pela carne dos EUA. 
A outra alternativa é usar o instrumento de “reconhecimento mútuo”, ou seja, o Brasil aceitaria a carne 
mexicana e vice-versa. “Mesmo que o México não exporte carne ao Brasil, e não deverá exportar, seria 
uma forma de comprarmos carne do Brasil”, diz Nava. 
Brasil e México podem, desde 2002, intercambiar, sem pagar tarifas de importação, 800 produtos. Em 
2015, os dois países decidiram ampliar este acordo e mais 1.200 produtos foram incluídos na lista 
negociada.  Os dois países estão negociando a inclusão de mais 2 mil produtos. Carne e grãos estão 
nesse grupo, considerado mais sensível. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
 
URUGUAY 
Conflicto de la industria frigorífica; hacienda gorda baja por quinta semana consecutiva 

07 de diciembre de 2017 
Conflicto de la industria frigorífica entre la huelga general y la esencialidad; hacienda gorda baja por quinta 
semana consecutiva 
En la tarde de hoy la Federación de Obreros de la Industria de la Carne y Afines (FOICA) se reunió con el 
Ministro de Ganadería Agricultuta y Pesca Tabaré Aguerre y con las Cámaras de Industria del Uruguay 
(ADIFU y CIF).  
Luis Muñoz, representante de FOICA dijo a Ganadería Uy que el conflicto continúa pero sin medidas 
hasta el viernes. Las gramiales rurales evalúan solicitar la esencialidad del servicio, los trabajadores 
evalúan ir a la huelga general y sigue sin verse el camino a una salida razonable. 
El costo lo sigue paganado el productor que transita la sexta semana de baja consecutiva en los valores 
de la hacienda gorda, más pronunciada en la vaca -que en la grilla de ACG desciende 6 centavos a US$ 
2,71- que en el novillo gordo que cayó 4 centavos a US$ 2.94 por kilo carcasa. 
Operadores consultados coinciden en que los valores para el novillo de punta esta semana rondan los 
US$ 2,9 a US$ 2,85 por kilo carcasa y entre US$ 2,7 y US$ 2,6 para la vaca. Las entradas a planta se han 
retrasado, ubicándose entre 12 y 20 días. Los precios tope son cada vez más difíciles de lograr. 
La perspectiva de mediano plazo parece seguir intacta. De acuerdo a la ACG,  las terneras mostraron un 
aumento de dos semanas consecutivas, referenciadas las terneras de hasta 140 kilos US$1,86 por kilo y 
US$1,77 las terneras de 141 a 200 kilos. 
Consignatarios consultados coinciden en que la oferta ha aumentado pero no en los niveles esperados 
para la época del año. Hoy en día las dificultades en las entradas, y la corrección de precios están 
influenciadas por la incertidumbre respecto a la faena. Todo ha jugado para que sea un mes con menor 
demanda que lo habitual. 
Las categorías adultas de ovinos son las más complicadas en lo que refiere a entradas. Se manejan 
fechas de entrada en enero en algunas plantas. 
Santiago Sánchez de Victorica y Asociados dijo a Ganadería Uy que "Los precios no van a tener rebote, 
sino que van a tender a estabilizarse si se solucionan los problemas sindicales y se normaliza la faena". 
Precio semanal de exportación de carne vacuna continua en aumento 
El precio de exportación de la carne vacuna sigue firme. A la semana cerrada el 2 de diciembre la 
tonelada se ubicó en US$ 3.666, apenas 3 dólares por debajo de la semana anterior y 8% por encima del 
mismo período de 2016. 
En lo que va del año el precio de exportación promedia los US$ 3.436 la tonelada, 1% más que el mismo 
período del 2016 y el volumen exportado es 407.138 toneladas, 4% superior a las 391.124 toneladas del 
mismo período del año anterior. 
En el caso de la carne ovina el dato semanal es 6% superior al de la semana anterior (US$ 4.660 vs. US$ 
4.401) y 1,3% superior al mismo período del año anterior. 
En lo que va del año el promedio de exportación de carne ovina es de US$ 4.202, apenas 3 dólares por 
debajo a igual periodo de 2016, sin embargo el volumen exportado es 12.563 toneladas, 25,8% superior a 
las 9.984 del año anterior. 
 
Conflicto laboral industria frigorífica –  No llegan a acuerdo 

Conflicto en el Frigorífico Solís quedó nuevamente a foja cero 

Diciembre 5, 2017 El sindicato insiste en que los trabajadores enviados a seguro de paro deben ser 
reintegrados 
El conflicto de los trabajadores del Frigorífico Solís quedó nuevamente en foja cero, luego que la 
Federación de Obreros de la Industria de la Carne y Afines (Foica) no aceptó este lunes la propuesta 
presentada por la empresa el pasado viernes. 
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Los trabajadores reclamaron el reintegro de los 58 trabajadores enviados al seguro de paro, exigiendo la 
rotación del personal, indicaron fuentes de la industria a El Observador. De esta manera, se entiende que 
el conflicto ingresa en una etapa de compleja resolución, luego de la intensidad que adquirió la semana 
pasada, incluso con la realización de un paro de 48 horas en toda las industrias. 
Los trabajadores entienden que los operarios enviados al seguro de paro no serán reintegrados a sus 
puestos. La creación de una bolsa de trabajo está demostrando ese extremo, aseguró a El Observador el 
secretario de la Foica, Luis Muñoz. 
La Foica pidió que la empresa fije fecha de reintegro de esos trabajadores, algo que no es aceptado, 
agregó el dirigente, quien sostuvo que "no hay un compromiso real del Frigorífico Solís de retomar a esos 
trabajadores". 
Explicó que la Foica hizo una contrapropuesta de tres puntos: sacar de la discusión el tema de los 
despidos de personal; el reintegro de todos los trabajadores a medida que se les vaya terminando el 
seguro de paro sin ninguna prórroga como se está solicitando, y como último punto, discutir el convenio 
colectivo en enero de 2018. 
El pasado viernes, la empresa industrial había entregado una propuesta al Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social, que estuvo centrada en cuatro puntos y generó que se resolviera un cuarto intermedio 
para su estudio por parte de los trabajadores, así como también creó la expectativa de que el conflicto se 
encaminaba a una solución. 
Desconfianza 
Muñoz explicó que cuando analizaron la propuesta de la empresa observaron que su contenido les 
demostraba que ningún trabajador volvería a la actividad, porque pedía prórroga de ese beneficio y 
creaban una bolsa de trabajo, por lo tanto se convertía en una causal de que ninguno de los trabajadores 
volvería a trabajar en esa empresa. 
El pasado viernes, la empresa industrial había entregado una propuesta al Ministerio de Trabajo y 
Seguridad Social (MTSS), que estuvo centrada en cuatro puntos y generó que se resolviera un cuarto 
intermedio para su estudio por parte de los trabajadores, así como también creó la expectativa de que el 
conflicto se encaminaba a una soluciòn. 
Propuesta de Frigorífico Solís 
En la reunión tripartita del viernes pasado, el Frigorífico Solís se había comprometido a levantar el anuncio 
de despidos, de la misma manera que la Foica debía asumir el compromiso de retirar las medidas 
sindicales en todo el sector. A su vez, el MTSS debía aprobar la extensión por seis meses del beneficio de 
seguro de paro, así como también se creaba una bolsa de trabajo por 90 días para el caso que fuera 
necesario contratar personal luego de terminado el plazo de seis meses. También se adjuntó un plan de 
licencias. 
 
FOICA rechazó propuesta de Frigorífico Solís 

04/12/2017 - Se mantiene el conflicto y trabajadores no descartan nuevas medidas. 
La Federación de Obreros de la Industria de la Carne y Afines (FOICA) rechazó la propuesta laboral que 
presentó el viernes pasado Frigorífico Solís en el Ministerio de Trabajo. 
Luis Muñoz, secretario general de la gremial de trabajadores, entiende que lo ofrecido por la empresa es” 
insuficiente” y no contempla el “reintegro” de los empleados enviados a seguro de paro. 
Desde Ersinal S.A. (Frigorífico Solís) aseguran que los puntos demandados por los trabajadores no 
estaban en discusión en la acta firmada por el ministro de Trabajo Ernesto Murro y forman parte de una 
discusión previa al acuerdo que se decidió no avanzar. 
Para el miércoles la Dirección Nacional de Trabajo citó a las partes a una nueva reunión, donde la 
empresa debería aceptar o no la propuesta de los trabajadores, y de cierta manera definir el futuro del 
conflicto. 
 
Se reúnen Foica y empresarios con amenaza de huelga general 

Diciembre 6, 2017 Buscan destrabar el conflicto en el Frigorífico Solís en un mano a mano 
Tras dos paros, puede llegar la huelga. 
La Federación de Obreros de la Industria Cárnica y Afines (Foica) decidió incrementar las medidas de 
protesta y en ese marco decretar la huelga, lo que puede instaurarse durante la próxima semana. 
En protesta por la negativa al reintegro a sus puestos de 68 funcionarios despedidos por el Frigorífico 
Solís, el gremio de los trabajadores de la industria cárnica ya implementó dos paros a nivel nacional, uno 
por 24 horas –el martes 21 de noviembre– y otro por 48 horas –el miércoles 29 y el jueves 30–. 
"Tenemos una definición de aumentar las medidas, la semana que viene se puede llegar a la huelga, pero 
antes queremos hablar con las cámaras empresariales", dijo a El Observador Luis Muñoz, secretario 
general de la Foica. 
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"La empresa (el Frigorífico Solís) ya contestó ayer (el lunes 4)que no acepta la propuesta de la Foica 
(realizada el viernes 1°) y antes de tomar ninguna medida para agravar la situación vamos a tener una 
reunión con las cámaras frigoríficas", expresó. 
Al informar el lunes pasado sobre la no aceptación de los trabajadores a la última propuesta de la 
empresa, Muñoz declaró que "no hay un compromiso real del Solís de retomar a esos trabajadores". 
En una instancia previa, cuando las partes se reunieron tras la mediación del ministro de Trabajo, Ernesto 
Murro, los representantes del Solís rápidamente se retiraron de dicho ámbito argumentando que la Foica 
pretendía discutir un punto que no estaba en la agenda acordada con el ministro. 
Ayer Muñoz informó que esta nueva reunión se desarrollará este miércoles a la hora 18, en la sede de la 
Asociación de la Industria Frigorífica del Uruguay (Adifu), previéndose la presencia del presidente de dicha 
institución, Marcelo Secco, y la del presidente de la Cámara de la Industria Frigorífica (CIF), Alberto 
González. 
No habrá mediadores, "es mano a mano", comentó Muñoz. 
Sobre si el incremento de las medidas de protesta podría quedar sin efecto, limitándose las acciones al 
frigorífico involucrado en caso que las cámaras le suelten la mano a la empresa, el sindicalista admitió que 
"la idea es que (aludiendo a las cámaras frigoríficas) se separen del Solís". 
Una fuente del sector industrial confirmó a El Observador que la reunión se realizará tras un planteo que 
responde a una iniciativa de la Foica. "Se pidió una audiencia a los presidentes de las cámaras y esa 
audiencia se concedió", comentó la fuente. 
También este miércoles, pero en hora a confirmar, está previsto que la Foica sostenga una reunión con el 
ministro de Ganadería, Agricultura y Pesca, Tabaré Aguerre, en la que se considerará la situación del 
conflicto. 
 
Negociaciones continúan sin acuerdo 

06/12/2017 - MGAP puede solicitar esencialidad por conflicto FOICA y Solís, aseguró director de Trabajo 
Las negociaciones entre la Federación de Obreros de la Industria de la Carne (FOICA) y Frigorífico Solís 
continúan sin encontrar una solución al conflicto. Hasta el momento los trabajadores “no aceptan” de 
forma completa la propuesta de la empresa y Solís la oferta de los agremiados, comentó a Rurales El País 
Jorge Mesa, director Nacional de Trabajo. 
Pese a esto, y teniendo en cuenta los antecedentes de paro en las últimas dos semanas, los intercambios 
entre las partes avanzan sin medidas sindicales y se espera por nuevas entrevistas bipartitas 
(empresa/trabajadores y Ministerio de Trabajo) que se van a desarrollar la próxima semana. 
Mesa aseguró que las propuesta de las partes “no se alejan” de la agenda de temas que se definió 
algunas semanas atrás con la intermediación del ministro de Trabajo, Ernesto Murro; sin embargo cada 
parte “encaró los temas desde perspectivas diferentes y eso no ha permitido alcanzar el acuerdo”. 
Explicó que la empresa aceptó retirar el anuncio de despido de los empleados enviados a seguro de paro, 
previendo una extensión especial del mismo definida por MTSS, pero no está de acuerdo en reintegrar a 
los trabajadores a sus puestos. Mientras que FOICA solicitó comenzar una rotación de seguros de paros, 
entre los trabajadores activos y los que actualmente están sin operar, contó Mesa. 
Este conflicto ha generado mucha incertidumbre en toda la cadena productiva, teniendo en cuenta que 
esta problemática ha provocado una caída de US$ 0,30 por kilo de novillo a la carne, en un momento de 
mayor oferta y con perspectivas climáticas que son poco auspiciosas por la faltante de lluvias. 
Mesa dijo que en principio “no veo un problema de salud o de vida que afecte a la población” para que se 
decrete la esencialidad, cómo se ha determinado por MTSS en otros casos como la distribución de 
combustibles o gas, por ejemplo. Sin embargo, el director de Trabajo explicó si el Ministerio de Ganadería 
solicita la esencialidad, el Ministerio de Trabajo “deberá evaluar los fundamentos correspondientes para 
tomar una decisión”. 
 
Convenio de INAC con China para certificación de carne 

Diciembre 5, 2017 Uruguay firmó un convenio para diferenciar el producto en el gigante asiático 
El Instituto Nacional de Carnes (INAC) y la China Certification & Inspection Group (CCIC) firmaron un 
convenio en el centro de convenciones de Punta del Este, como parte de la cumbre China-LAC, con el 
objetivo de "diferenciar las carnes uruguayas en base a trazabilidad". 
El desafío se concretará "a través de la puesta en funcionamiento de una plataforma de trazabilidad 
comercial, mediante un proceso de certificación que asegure y preserve la identidad de los productos 
cárnicos a lo largo del proceso de producción, procesado y distribución". 
Según se explicó, "la trazabilidad comercial refiere a la suma de datos consistentes de las etapas de 
producción del ganado en el campo e industrialización de la carne en las plantas frigoríficas. Esto permite 
acoplarle a los productos cárnicos exportados información relevante para los consumidores, a través de 
aplicaciones para celulares, de forma de garantizar todo aquello que es valorado en la decisión de 
compra: origen, autenticidad, especificaciones de producto y control de procesos, entre otros". 
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El convenio tiene cuatro pilares fundamentales sobre los que se cimienta: la soberanía sanitaria exclusiva 
del Ministerio de Ganadería Agricultura y Pesca (MGAP); la soberanía del control oficial de calidad 
comercial exclusiva del INAC; el carácter voluntario para las empresas exportadoras de Uruguay; y el 
carácter igualitario para todos los agentes de la cadena comercial, tanto exportadores de Uruguay como 
importadoras y minoristas de China. 
Este esfuerzo representa una oportunidad única de poner en contacto directo al consumidor de China con 
las características de los procesos de producción de Uruguay, a través de la lectura de un código QR en 
los productos cárnicos, permitiendo profundizar los conceptos de "vender confianza y envasar la 
naturaleza" de la marca Carnes del Uruguay, como forma de diferenciarse de los competidores, 
generando valor y fidelidad del consumidor. 
La plataforma de trazabilidad comercial es posible gracias al trabajo conjunto y coordinado del Sistema 
Nacional de Información Ganadera (SNIG) del MGAP y el Sistema Electrónico de Información de la 
Industria Cárnica (Seiic) del INAC, desarrollándose sobre las operaciones de rutina, tanto a nivel de 
campo como de plantas frigoríficas. 
 
Avanza la creación del compartimento bovino 

04/12/2017 - MGAP y privados trabajan para exportar genética a EE.UU. 
La figura del compartimento de alta bioseguridad, no sólo se adapta al ovino y permitió la apertura de 
Estados Unidos para la carne con hueso, también Uruguay supo utilizarla para poder llegar con su 
genética bovina a destinos que tenían las puertas cerradas hasta ahora. 
Amparándose en el código zoosanitario de la Organización Mundial de Sanidad Animal (OIE) y avalado 
por este organismo que establece las normas para la comercialización de animales y subproductos en el 
mundo, el sector privado, con el apoyo del sector público —a través de la Dirección General de Servicios 
Ganaderos/MGAP— dio un paso más. 
Según destacó a El País el Dr. Jorge Bonino, delegado del sector privado que representa a Uruguay en la 
OIE desde hace más de 20 años, utilizando el compartimento bovino de alta bioseguridad, se podrá 
colocar semen bovino congelado en Estados Unidos y “también ha tenido demanda de algunos países de 
la Unión Europea”. 
A través del trabajo mancomunado entre públicos y privados, está muy avanzada la instrumentación del 
compartimento bovino de alta bioseguridad, desde el que, bajo certificaciones especiales y auditado por la 
Dirección General de Servicios Ganaderos, se podrá exportar genética bovina a países que hasta ahora 
no admitían esos materiales porque Uruguay es libre de fiebre aftosa con vacunación y ellos están libres 
de la enfermedad. 
“Los servicios oficiales están haciendo contacto con sus pares buscando una salida rápida y así poder 
darle viabilidad a esta figura del compartimento bovino”, adelantó Bonino. 
El delegado de la Asociación Rural del Uruguay en la OIE, remarcó que en una primera instancia “sería 
muy rápido colocar genética bovina en Estados Unidos y posteriormente se haría todo un protocolo para 
dejar estabilizada la figura. Hay interés de otro centro de toros de Uruguay de hacer algo parecido”. Los 
centros de toros habilitados para exportación, cumplen estrictos requisitos para la exportación de 
genética, los que incluso se verían incrementados a través de la figura del compartimento, para brindar 
garantías adicionales, por más que el semen bovino y los embriones sean considerados por la OIE como 
un producto seguro. 
A su vez, en el caso del ovino, se sigue avanzando en la instalación del segundo compartimento, también 
en Florida, pero esta vez en un predio del Instituto Nacional de Colonización —en San Gabriel— donde 
los primeros corderos estarían entrando el mes que viene. 
Los dos primeros embarques de carne ovina uruguaya con hueso a Estados Unidos —a Filadelfia y Nueva 
York— fueron un éxito, valorizaron la carne ovina y demostraron que los costos de instalación de esta 
figura sanitaria —por el compartimento ovino— se cubren plenamente con la exportación. 
 
Crearon la Mesa de Alimentación a Corral para defender el feedlot 

04/12/2017 - Productores y sector público suman sinergias para mejorar investigación. 
Con el cometido de promover, discutir y mejorar la visión de los corrales de engorde e incluso la 
investigación para el sector, se puso en marcha la Mesa de Alimentación a Corral, una nueva figura donde 
está integrado el sector público con el sector privado, en post de un objetivo común. 
La Dirección Nacional de Medio Ambiente (Dinama), el Ministerio de Ganadería, Agricultura y Pesca 
(MGAP), las Facultades de Agronomía y Veterinaria, el Instituto Nacional de Investigación Agropecuaria 
(INIA), junto con los productores ganaderos y las asociaciones de productores dedicados al engorde a 
corral, se dan la mano y buscan “generar un lugar donde se puedan despejar dudas sobre los corrales de 
engorde”, explicó Álvaro Ferrés, director ejecutivo de la Asociación Uruguaya de Producción de Carne 
Intensiva Natural (Aupcin). 
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A nivel de la Mesa de Alimentación a Corral ya se formaron tres grupos de trabajo, donde se buscarán 
definir acciones de promoción del sistema de engorde y de los productos generados, mejorar la normativa 
o anticiparse a desarrollar nuevas normas en temas que se vienen en pocos años. En la agenda también 
están aspectos clave que hacen a la investigación y desarrollo, confirmó Ferrés. 
Los citados grupos son liderados por dos directivos, con el objetivo de que en 2018 “se puedan llevar 
adelante diferentes ideas que vayan surgiendo y que aporten al sistema. “La meta también es trabajar en 
las características de los corrales de engorde de Uruguay para tener mejores performances y 
conversiones de peso, pero también mejorar los aspectos medioambientales”, explicó el director ejecutivo 
de Aupcin. 
Hasta ahora ya se lleva un año y medio de trabajo silencioso, se lanzó recientemente la idea y la inquietud 
es presentar un plan de trabajo en 2018. 
Entre las metas, también figura el desarrollo de un congreso, seguramente en octubre de 2018, donde se 
puedan analizar y discutir diversos temas técnicos que involucran a la alimentación de ganado a corral, 
pero también promover iniciativas que ayuden a explotar las ventajas de los feedlot de Uruguay, como el 
respeto por el bienestar animal y la trazabilidad obligatoria de todo el rodeo bovino. 
Complemento. Uruguay es conocido en el mundo como un productor de carnes de altísima calidad, pero 
apostando a los atributos que los consumidores quieren: trazabilidad para garantizar seguridad 
alimentaria, sanidad (no se usan anabólicos, ni hormonas porque están prohibidos por ley) y se respeta a 
rajatabla el bienestar animal. Cabe recordar que Uruguay es centro de referencia de la Organización 
Mundial de Sanidad Animal (OIE) para región. 
Sin embargo, en los últimos años, se ganó un espacio en la producción de carne bovina terminada a 
corral, donde la cuota 481 juega un papel fundamental, pero donde todo el ciclo de engorde del ganado se 
hace en base a pasto y solo los 100 días previos a la faena involucran el corral. 
“La exportación de carne de ganado procedente de corrales de engorde es complementaria de la 
exportación de carne producida a pasto y agrega valor a los sistemas productivos”, afirmó Ferrés. 
Hoy, con la incertidumbre generada en los últimos meses en torno a la cuota 481 —el cupo cárnico de alta 
calidad de la Unión Europea para ganado terminado a granos—, la carne producida en los feed lot 
uruguayos busca insertarse con éxito en algunos mercados asiáticos que hoy son acaparados por 
Australia. Ese es uno de los grandes desafíos, reconoció el director ejecutivo de Aupcin. 
Incluso, la apertura de Japón para la carne bovina madurada y desosada abrirá una nueva oportunidad de 
mercado para cortes con otro grado de marmoreo. 
De todos modos, Uruguay es uno de los principales proveedores de cortes para la cuota 481 y se supo 
ganar un lugar en el mercado europeo, exportando por trimestre cerca de 13.000 toneladas. 
Expectativa. “Tenemos mucha expectativa en que la Mesa de Alimentación a Corral funcione y es un 
ámbito donde esperamos la mayor integración de productores y asociaciones de productores que aporten 
ideas y que, de alguna forma, sientan que esa figura es una oportunidad para trabajar por el mejor 
desarrollo de esta tecnología”, dijo Ferrés. 
La experiencia de los corrales de engorde en Uruguay lleva varias décadas, lográndose el desarrollo de 
conocimiento y tecnologías de punta que han valorizado el producto y desarrollaron una gran aceptación. 
 
Exhortan a cuidar las cargas ganaderas por falta de lluvias 

05/12/2017 Aseguran que los predios están en situaciones muy dispares dependiendo de la zona. 
No se puede hablar de sequía, pero hay que prestarle mucha atención a las cargas ganaderas por más 
que el campo tenga pasto y principalmente en el norte del país. 
El Dr. Rafael Carriquiry, técnico del Instituto Plan Agropecuario (IPA), aseguró que en las distintas 
recorridas por los predios se ven situaciones muy dispares. 
 “En algunos establecimientos donde la carga ganadera está ajustada, vemos que todavía están 
acumulando pasto. Como hay buena disponibilidad de pasto, la carga ganadera no es un motivo de 
preocupación severa todavía”, explicó el especialista del IPA. 
En la otra vereda, en las situaciones donde las unidades ganaderas no se ajustaron, porque en los últimos 
dos años hubo mucho forraje y se metió más ganado, “hoy hay algunos establecimientos que están 
apretados y no están acumulando el pasto que deberían juntar en esta época del año”, agregó Carriquiry 
Los técnicos que habitualmente están al lado de los productores y que hacen extensión, siempre 
recomiendan bajar las cargas, ver en cada caso cuánto es la productividad promedio del campo para 
manejar cargas seguras y no descuidarse por más que no haya una sequía en el horizonte. 
Carriquiry recomendó que “si se está pasado de carga, hay que ver cuáles son las categorías que se 
pueden reducir”. En ese sentido, explicó que hay categorías de haciendas que se pueden liquidar (sacar 
del campo) antes o que son menos productivas que otras”. Tener en cuenta este aspecto puede ayudar a 
una mejor toma de decisiones. 
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Para el técnico del IPA, evaluar el stock de pasto que hay en el campo, pensando en un posible 
crecimiento promedio que esté por debajo de lo normal, es fundamental para estar tranquilo frente a 
episodios de clima adverso. 
Carriquiry admitió que es en el norte del país donde se ven las cargas prediales más altas, porque hubo 
más lluvias y los campos están mejor que en otros departamentos donde llovió menos. 
“Particularmente a nivel de Rivera no se ven situaciones de falta de pasto. En la mayor parte de la 
situaciones todavía hay pasto, pero cuando se va a hacia suelos un poco más superficiales se ven 
situaciones preocupantes, donde debería estarse juntando pasto y eso no se está haciendo”, afirmó el 
extensionista del IPA. 
En cuanto a las parasitosis, recordó que se están viendo problemas con la tristeza parasitaria y recordó 
que hay que diagnósticar, porque muchas veces se confunde con intoxicación por senecio (planta 
herbácea tóxica). 
 
ACUERDO UE – MERCOSUR – Ronda de negociación en Bruselas 
Brasil CNA: sin agronegocios no hay acuerdo posible 

Fonte: Estadão, adaptada pela Equipe BeefPoint.06/12/17 - por Equipe BeefPoint 
A superintendente de Relações Internacionais da Confederação da Agricultura e Pecuária do Brasil 
(CNA), Lígia Dutra, afirmou nesta terça-feira, 5, durante coletiva de imprensa, que “sem o agronegócio é 
muito difícil acreditar que haverá acordo com a União Europeia”. O comentário foi feito em relação a 
acordo de comércio que está sendo costurado entre o Mercosul e a União Europeia. “Mas estamos 
otimistas”, destacou. 
Lídia afirmou que a CNA promoveu recentemente encontro com os negociadores, tanto do Mercosul 
quanto da União Europeia, para que eles apresentassem suas demandas. “Nosso interesse é muito forte”, 
afirmou. “Apesar do barulho do setor produtivo da União Europeia, outros setores serão beneficiados”, 
disse. 
 
Más cerca del acuerdo 

04/12/17 - por Equipe BeefPoint Depois de semanas de impasse, as negociações do acordo comercial 
Mercosul-União Europeia avançaram nos últimos dias. Os europeus indicaram que vão apresentar uma 
oferta melhorada para o comércio de carne e etanol, que hoje são o principal ponto de divergência entre 
os dois blocos. A informação é de fonte próxima à negociação. 
A proposta europeia deverá ser feita em reuniões paralelas à reunião ministerial da Organização Mundial 
do Comércio (OMC), que começa no próximo dia 10, na Argentina. Otimistas, diplomatas já trabalham 
com a hipótese de assinatura de um pré-acordo entre os blocos no mesmo evento. Se isso for confirmado, 
será o fim de um longo e complicado processo de negociação que se arrastou durante duas décadas. 
O movimento mais importante que permitiu o avanço foi dos europeus: a indicação de oferta melhorada 
de acesso ao mercado com maiores volumes para carne e etanol do Mercosul com tarifa de importação 
reduzida. A antiga proposta rechaçada pelos sul-americanos previa 70 mil toneladas de carne e 600 mil 
toneladas de etanol. 
Com o movimento europeu, um dos negociadores do Mercosul avalia que a chance de sucesso do acordo 
subiu para 70%, de 40% uma semana antes. Uma vez assinado o pré-acordo, ou “acordo político”, as 
negociações atingem um ponto irreversível. Modelo semelhante foi usado por Bruxelas nas negociações 
com o Japão em julho, quando as partes chegaram a um acordo de princípio sobre o livre comércio. 
Se a agricultura é tema de preocupação dos europeus, a indústria e os serviços são temas sensíveis ao 
Mercosul e alguns setores já reagem. Em carta enviada a ministros, a Associação Brasileira da Indústria 
Elétrica e Eletrônica (Abinee) pede maior clareza em relação à proposta dos europeus e diz que a 
“indústria brasileira não pode ser oferecida como moeda de troca” para o acesso àquele mercado. 
Fonte: Estadão, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Aquí y allá productores agropecuarios se resisten al Acuerdo 

01/12/17 - por Equipe BeefPoint A negociação entre União Europeia e Mercosul, para tentar criar “um dos 
maiores acordos comerciais do mundo”, iniciou a sua “fase crucial” em Bruxelas, que vai até o dia 8. 
 “Nem todo mundo está otimista”, avisa a Bloomberg, citando um diplomata “anônimo” do Brasil. As 
propostas europeias sobre importação de carne e etanol “decepcionaram” os fazendeiros brasileiros. 
O francês “Le Monde” diz que a “janela” para um acordo entre UE e Mercosul se fecha no início de 2018, 
“quando o Brasil entra em campanha eleitoral”, e que os otimistas querem assiná-lo já no dia 10, na 
reunião da OMC (Organização Mundial do Comércio) em Buenos Aires. 
“Uma pressa que arrepia os agricultores franceses, preocupados com a concorrência dos exportadores da 
América do Sul”, diz o jornal, destacando “30 mil fazendas ameaçadas”. 
Fonte: Folha de São Paulo, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
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December 4, 2017, South American diplomat puts chances of a deal at 70 percent 
Agreement would open up region’s historically closed economies 
Lifting the barriers to the world’s largest trade bloc would provide a significant boost for the two countries 
struggling out of recession, given that annual bilateral trade is already worth over $100 billion. 
Photographer: Dado Galdieri/Bloomberg 
Brazil and Argentina may be on the verge of shaking off their well-earned reputation for protectionism, if 
the European Union and the Mercosur customs union finally sign a deal after nearly two decades of talks. 
Negotiations between the two organizations are said to be going smoothly, with a South American diplomat 
involved in the talks estimating the chances of an agreement at 70 percent. Serious obstacles remain, but 
there has been significant progress over the past week during talks in Brussels, the person said. 
A deal has the potential to transform the relatively closed, high-tariff economies of Brazil and Argentina, the 
two largest members of Mercosur, which also includes Uruguay and Paraguay. An iPhone X costs at least 
twice as much in the stores of Brasilia and Buenos Aires as it does in the U.S., thanks in part to the South 
American nations’ historically high levels of import tariffs and subsidies to local companies. Lifting the 
barriers to the world’s largest trade bloc would provide a significant boost for the two countries struggling 
out of recession, given that annual bilateral trade is already worth over $100 billion. 
"If Mercosur closes a deal of this magnitude with the EU, it’ll be a game changer for economic recovery in 
Brazil and Argentina," said Matias Spektor, a professor of international relations at Brazil’s FGV business 
school, adding that it would signal to the rest of the world a recovery from "ten years of economic 
populism." 
For Michel Temer and Mauricio Macri, the presidents of Brazil and Argentina respectively, an agreement 
would consolidate their efforts to open up their economies, leaving a lasting legacy of reform. 
"Progress in the EU-Mercosur talks will be positive for pro-market leaders of the region," said Juan Cruz 
Diaz, managing director of the Cefeidas Group, a regulatory risk advisory company based in Buenos Aires. 
"An agreement will be a strong political signal that will reinvigorate Mercosur." 
Officially both sides are committed to reaching an accord before the end of the year, with European Trade 
Commissioner Cecilia Malmstrom telling reporters in November that there was a "realistic chance" of an 
agreement before 2018. Work is ongoing to prepare for a possible exchange of offers, and member states 
are being consulted, according a Commission official told Bloomberg on condition of anonymity. 
Meanwhile, Macri told Bloomberg News last month that he was determined to sign a deal this year. 
But France’s President Emmanuel Macron appears to be in no rush, telling a gathering of farmers and food 
producers in October that he was not in favor of hurrying to conclude negotiations. 
Agricultural products and soft commodities, where Mercosur has clear productivity advantages over the 
EU, may prove to be the main snag, according to Marco Maciel, Bloomberg Intelligence’s Brazil economist. 
"The European agricultural sector is very important for the EU and has strong lobbies and influence on the 
European community and politics," he wrote. 
 
 
Produtores irlandeses atacam o acordo “tóxico” da UE com o Brasil – novamente 
Share via FacebookShare via TwitterShare via LinkedInShare via GoogleShare via Pinterest 
Os produtores da Irlanda estão mais indignados com a decisão provisória da União Europeia (UE) de 
permitir que quatro países da América do Sul exportem milhares de toneladas de carne para o bloco, 
prejudicando os negócios locais. 
A Irish Farmers’Association (IFA), um forte adversário das negociações comerciais em curso da UE com o 
bloco latino-americano Mercosul, exigiu que a elite política da Europa “venha limpar” as nuvens escuras 
que cercam a produção brasileira de carne. 
A comissária de comércio da UE, Celia Maelstrom, deve “rejeitar a destruição ambiental, as falhas na 
segurança alimentar e o bem-estar dos animais e o trabalho escravo associado à carne bovina brasileira”, 
afirmou o presidente da IFA, Joe Healy. 
Seus comentários vieram depois que os negociadores da UE e do Mercosul se encontraram em Bruxelas 
para conversas informais no início de dezembro. 
Os produtores irlandeses são oponentes fortes para um acordo com o Mercosul que permitiria as 
importações supostamente mais baratas de carne bovina sul-americana no mercado. Isso, temem os 
produtores, poderia baixar o preço do seu produto. 
E a IFA tem sido extremamente vocal em sua oposição ao acordo. Recentemente, divulgou vários 
comunicados de imprensa criticando a UE por promover um acordo que muitos produtores da UE 
alegaram que poderia prejudicar as empresas locais. 
Na última repreensão, a IFA disse que havia “sangue ruim” depois que a UE ofereceu ao Mercosul uma 
cota tarifária de 70 mil toneladas (t) para a carne bovina. Isso permitiria que as primeiras 70.000 toneladas 
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de carne bovina da América do Sul entrassem na Europa com uma tarifa mais baixa. As exportações 
acima da cota enfrentarão um imposto substancialmente maior. 
Embora as cotas tarifárias, ou TRQs, sejam usadas para proteger produtos de importância nacional, a IFA 
está irritada por ter sido concedida uma concessão à América do Sul. 
“É uma contradição total da política europeia que o Comissário Maelstrom agora está disposto a reduzir 
um acordo para mais importações de carne bovina do Brasil e sacrificar a produção sustentável na 
Europa”, disse Healy. 
A organização agrícola da UE, a Copa-Cogeca, disse que o acordo de carne foi “muito generoso” e “não 
aceitável”. 
A trigésima rodada de negociações oficiais entre as duas partes foi concluída em 27 de novembro. 
Fonte: GlobalMeatNews.com, traduzida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Hubo intercambio de ofertas 

7/12/17 - por Equipe BeefPoint Mercosul e União Europeia trocaram nesta terça-feira, 5, em Bruxelas 
novas ofertas para o acordo de livre comércio entre os dois blocos, informam fontes próximas à 
negociação. Com isso, melhoraram as chances de ser anunciado na próxima semana, durante reunião 
ministerial da Organização Mundial do Comércio (OMC) em Buenos Aires, que foi alcançado um pré-
acordo, ou acordo político. Ou seja, que a base do entendimento foi fechada e que detalhes serão 
concluídos no início de 2018. 
Na semana passada, fontes falaram numa chance de 70% de fechamento do acordo. Agora, evitou-se 
falar em números, mas o cenário melhorou ainda mais. Não foram divulgados detalhes das ofertas 
trocadas mais cedo nesta terça-feira. Elas podem tratar de cotas e tarifas para compra de mercadorias e 
regras para investimentos e compras governamentais, por exemplo. No entanto, ainda não foi tocada a 
parte mais difícil do entendimento: a oferta europeia para o comércio de carne e etanol. O que está sobre 
a mesa hoje é considerado inaceitável pelo Mercosul. São 70 mil toneladas de carne e 600 mil toneladas 
de etanol, quando o mínimo esperado eram 100 mil toneladas de carne e 1 milhão de toneladas de etanol. 
Sem melhora nesses números, não deverá ser fechado principal capítulo do acordo, que é o que trata das 
trocas de mercadorias, o chamado “acesso a mercados”. Sem entendimento nele, todo o mais fica em 
suspenso. 
A expectativa é que os europeus tragam novos números para reuniões que correrão em paralelo à 
reunião da OMC. Uma primeira conversa, de nível ministerial, está acertada para o próximo domingo, dia 
10. Ela não deverá ser conclusiva, mas se tudo correr bem o acordo político deverá ser anunciado até o 
final do evento, no dia 13. 
Fonte: Estadão, adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Inminente acuerdo Mercosur Unión Europea por carnes 

06/12/2017 - Se han aplacado las aguas, hay un ambiente de entendimiento para concretar finalmente el 
TLC entre Mercosur y la Unión Europea. “Estamos cerca de un acuerdo que es inminente y seguramente 
se va a cerrar la semana que viene en Buenos Aires”, dijo Daniel Belerati. 
Desde Bruselas, el director ejecutivo de la Cámara de la Industria Frigorífica y vicepresidente del Foro 
Mercosur de la Carne aseguró que es un TLC de características fundamentales para el Mercosur, 
especialmente para Uruguay. “Lo veo muy cerca”, afirmó, si bien en el primer día se vieron caras con 
cierta preocupación, ahora ya está allanado el camino. “Se entiende que van a mejorar la oferta de 
carnes, la dejaron para la semana próxima, entre lunes y martes, quizás el lunes de tarde, la UE haga la 
oferta definitiva y va a quedar para que los cuatro cancilleres del Mercosur lo analicen”. 
“Tenemos todas las fichas en las manos del Canciller Nin Novoa que va a defender la posición a 
rajatablas”, aseguró el industrial de la carne. 
¿Qué podría llegar a manejar Europa? Belerati aseguró que no se ha planteado, no se habló de ningún 
número. “Se pavimentó el camino para un acuerdo la semana próxima. Pero no hicieron ningún tipo de 
ofertas de cifras”. 
Esto que se logre, aclaró, va a ser adicional a las Cuotas de Hilton y 481, es independiente con un cupo 
para los cuatro países del Mercosur. 
En cuanto a los aranceles, es uno de los temas que está en discusión. “La oferta son cantidad de 
toneladas, pero pretendemos un arancel intracuota de cero por ciento que es fundamental”. 
Esto luego tiene que ser ratificado por los Parlamentos. “Esperamos que sea ratificado en el primer 
semestre del 2018 para que entre a aplicarse en enero del 2019. Esa es nuestra expectativa. Pensamos 
que tras dos décadas de negociación todos los Parlamentos van a acelerar el trámite 
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UNIÓN EUROPEA 
Preocupación por prohibición del uso de fosfatos 

,The Independent•December 1, 2017 A vote of the full Parliament could see phosphates banned, 
banishing the doner kebabs from European menus: AP 
EU politicians are moving to ban phosphates, necessary to keep seasoned kebab meat moist, citing health 
concerns based on studies linking the additive to heart disease. 
The issue arose when the EU’s executive commission proposed to officially authorise the use of 
phosphates in lamb, mutton, beef, or veal. 
The Health Committee voted 32-22 to oppose it, following recent studies indicating the additive put people 
at a greater risk of heart disease. 
A vote of the full Parliament set to take place in two weeks could see the ingredient banned, potentially 
banishing the doner kebab from European menus. 
Kebab shop owners are not happy about it. 
“They are looking for ways to hurt Turkish businesses here,” Baris Donmez, the owner of a 24-hour kebab 
bistro in Berlin’s Mitte district, told Associated Press. “Such a ban would be the biggest pile of garbage 
imaginable.” 
“If the European Parliament gets its way, this would be the death sentence for the entire doner kebab 
industry in the European Union,” Kenan Koyuncu of the German Association of Doner Kebab Producers 
told Germany’s Bild daily newspaper. 
Renate Sommer, a member of German Chancellor Angela Merkel’s Christian Democratic Union party, 
wrote on Facebook: ”A ban of the phosphate addition would be the end of doner production and would lead 
to the loss of thousands of jobs.” 
 
Copa -Cogeca Resaltan logros en la reducción de residuos 

06 December 2017 EU - Copa and Cogeca highlighted yesterday the progress farmers and their 
cooperatives have made in tackling antimicrobial resistance, with EU reports showing a 13 per cent decline 
in antimicrobial use in livestock production. 
The move came at a high-level event organised in European Parliament by the European Platform for the 
Responsible Use of Medicines in Animals "Delivering on Epruma’s commitment to the responsible use of 
veterinary medicines" hosted by MEP Françoise Grossetête. 
Copa and Cogeca Secretary-General Pekka Pesonen said, "Farmers and their cooperatives are very 
committed to make this work. It is in their interests to ensure that their livestock production is sustainable, 
with healthy and productive animals. 
"Improving animal health is after all one of the best ways to reduce the need for antibiotic treatment. Our 
motto is that prevention is better than cure. 
"We are founding members of EPRUMA and we work on the principle that antibiotics should be used as 
'little as possible and as much as necessary'. 
"Our campaign is having a positive impact with a European Survey on Veterinary Antimicrobial 
Consumption (ESVAC) for the period 2011-2015 showing that there has been a 13 per cent decline in 
antimicrobial use in livestock production in the EU." 
TheCattleSite News Desk 
 
BREXIT: futuro del sector agropecuario de IRLANDA ligado a su evolución 

TheCattleSite News Desk 05 December 2017 
- Speaking at yesterday's major conference on the Foodwise 2025 strategy for the agri-food sector, IFA 
President Joe Healy said the achievement of the 2025 targets would be very dependent on what happens 
in the Brexit talks over the coming days. 
Mr Healy, a panellist at the conference, said, "This strategy and the targets it sets were agreed prior to 
Brexit. The outcome of Brexit will define the future of Irish farming and the agriculture sector. 
"The future of the entire agriculture sector to 2025 and beyond is at stake. The Government needs to hold 
the line and work to achieve a solution where the whole of the UK stays in the single market and the 
Customs Union or a similar arrangement." 
The IFA President told delegates at the conference that there are already huge issues at farm level where 
the livestock and tillage farmers, in particular, are going through a very tough time. 
"For the Foodwise 2025 Strategy to succeed, farmers need to be properly rewarded for their work and 
investment," he said. 
Mr Healy said that despite ambitious targets for growth jobs and exports in the strategy, it includes no 
explicit targets for improvements in profitability or even viability at farm level. He said output at farm level 
was being taken for granted. 
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"Agriculture is our most successful indigenous sector and it is built on the back of farmers. Yet livestock 
and tillage farmers, in particular, are really struggling. If we don’t address income levels there is a real risk 
that the raw materials needed to achieve the Food Wise 2025 targets will not be there," he said. 
Mr Healy said farm incomes across many sectors remain far too low, with the average farm income just 
€24,000, and a third of farms in Ireland still classified as vulnerable. 
"All stakeholders in the agri-food sector need to face the reality that if one element of the food supply chain 
is vulnerable, the achievement of the overall strategy is at serious risk. It is in the interests of all in the 
industry that farmers receive a fair return," Mr Healy concluded. 
 
ESTADOS UNIDOS 
Especulaciones sobre la evolución del Mercado de carnes al cierre del año 

05 December 2017 US - Despite deteriorating margins, beef packers were quite aggressive in 
purchasing/slaughtering cattle last week, according to Steiner Consulting Group, DLR Division, Inc. 
Demand for beef ribs normally peaks in early December and it appears that packers still have a few orders 
to fill for the holidays. Fed cattle slaughter for the week was estimated at 517,000 head, 5.1 per cent higher 
than a year ago. 
In the last five years the average fed slaughter for this time of year has been 437,000 head. At this point 
this is still just an estimate but, if correct, it would be the third largest slaughter week for the year. 
Fed cattle slaughter declines at the end of the year due to holiday shortened weeks. The combination of 
lower slaughter and strong retail demand for end cuts for post holiday business normally supports the 
cutout late in the year and in early January. 
The debate among market participants at this point is about the level of retail demand after the holidays 
are done. There are conflicting signs in that regard. Forward sales have been trending lower in recent 
weeks. And prices/supplies of competing meats point to very strong competition in the retail meat case. 
However, all year long we have seen beef demand defy expectations. The economy is in good shape, 
unemployment is low and the consumer appears willing and able to pay for beef. At this point futures 
market participants look to be cutting back some of their bullish bets until they get a better sense as to how 
demand will play out in January. 
Last year, the beef cutout came under pressure early in the year, providing an opportunity for retailers and 
foodservice operators to plan large beef features before Easter and then again for Memorial Day. 
Steer weights are currently well under year ago levels and the high marketing rate should keep weights 
below year ago levels into Q1. Lighter weights will tend to offset the larger number of cattle that is currently 
coming to slaughter as well. 
 
USDA cambiará sistema de tipificación de Carnes Bovinas 

December 5, 2017 10:24 AM 
U.S. beef grading standards will be updated to allow companies to use age documentation to verify cattle 
that are under 30 months of age. 
The U.S. Department of Agriculture’s Agricultural Marketing Service (AMS) said in a statement the 
voluntary U.S. Standards for Grades of Carcass Beef will include additional options – detention or age 
documentation – to establish the maturity of animals and ensure that cattle 30 months old, or less, are 
included in the youngest maturity group (A maturity). Skeletal and muscular evidence will still be used to 
determine maturity for those animals over 30 months of age. 
AMS says the change for voluntary beef grading activities will begin on Monday, Dec. 18, 2017. 
 
Aumentan las exportaciones de carnes bovinas a SUDAFRICA 

U.S. Meat Export Federation December 5, 2017 Since reopening to U.S. beef last year, South Africa has 
quickly emerged as a top 10 volume market. This year it is the fifth-largest market for U.S. beef variety 
meat and second-largest (behind Egypt) for beef livers. Monty Brown, who represents the U.S. Meat 
Export Federation (USMEF) in Africa, explains that while livers currently make up most U.S. beef sales in 
South Africa, he sees potential for higher-end muscle cuts and a wider range of variety meat – such as 
kidneys and hearts. 
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EMPRESARIAS 
Abasto local contribuye sobre las acciones de empresas frigorífica brasileñas 

05/12/17 - por Equipe BeefPoint A melhora das perspectivas para o segmento de carnes sobretudo no 
front doméstico no curto e médio prazos impulsionaram ontem na B3 as ações da JBS e da Marfrig, que já 
haviam ganhado algum fôlego depois da divulgação dos resultados de ambas no terceiro trimestre. 
O grande destaque do dia foi a alta de 8% dos papéis da JBS, a maior do Ibovespa. Com o salto, caiu 
para 22,7% a queda acumulada das ações da empresa neste ano, marcado por reflexos negativos 
derivados das delações premiadas de seus controladores e da operação Carne Fraca. 
Conforme cálculos do Valor Data, a valorização – também influenciada pelo otimismo gerado pelo avanço 
da reforma tributária nos EUA, onde a JBS tem presença importante -, gerou incremento de R$ 1,8 bilhão 
no valor de mercado da companhia ontem, para R$ 24 bilhões. 
A alta das ações da Marfrig também foi expressiva. Com o ganho de 4%, que ampliou o ganho acumulado 
no ano para 8%, o valor de mercado da empresa subiu R$ 162 milhões, para R$ 4,4 bilhões. 
De acordo com analistas, ambas as empresas foram beneficiadas pela conjuntura mais positiva reforçada 
pelo comportamento do consumo das famílias no Brasil no terceiro trimestre – que, conforme informou o 
IBGE na sexta-feira, subiu 1,2%. 
O resultado tornou ainda mais sólidas as estimativas de aquecimento da demanda neste quarto trimestre 
– já sazonalmente beneficiada pelas compras para as festas de fim de ano – e no início de 2018. 
Na esteira dos resultados divulgados na sexta-feira pelo IBGE, no boletim Focus do Banco Central 
divulgado ontem a média das previsões do mercado para o crescimento do PIB em 2017 passou de 
0,73% para 0,89%. Para o ano que vem, a expectativa subiu de 2,58% para 2,6%. 
Como lembrou Adolfo Fontes, analista de proteínas animais do Rabobank no Brasil, o consumo doméstico 
de carnes é particularmente sensível ao ritmo de crescimento da economia. Não por outro motivo, 
permaneceu retraído no Brasil em 2015 e 2016 e, em 2017, começou a se recuperar com mais 
contundência apenas nos últimos meses. 
O raciocínio vale para as carnes bovina, suína e de frango. A JBS têm participações expressivas nos três 
mercados, enquanto o foco da Marfrig no Brasil está na bovina. Também concentrada na carne bovina, 
porém mais dependente das exportações – cujas perspectivas também são otimistas, apesar do recente 
embargo imposto pela Rússia -, a Minerva Foods viu suas ações subirem menos ontem na B3 (1,6%). 
Em conversa com jornalistas e analistas sobre os resultados do terceiro trimestre, executivos da Minerva 
adiantaram que faz parte dos planos da empresa ampliar sua presença no Brasil por meio da expansão 
das vendas para o food-service. 
Thiago Duarte, analista do BTG Pactual, lembrou que os resultados operacionais da JBS entre julho e 
setembro, que bateram novos recordes, também ajudaram a criar um ambiente mais favorável para a forte 
alta das ações observada ontem. 
Fonte: Valor Econômico, resumida e adaptada pela Equipe BeefPoint. 
 
Grupo inversor chino avanzó en la compra de Frigorífico Florida (URUGUAY) 

05/12/2017 Sería la cuarta planta frigorífica en manos de empresarios asiáticos. 
Una vez más Uruguay se posiciona como un foco importante para las inversiones asiáticas en la 
producción de alimentos. Un nuevo grupo inversor chino, dedicado a la distribución de productos en Asia, 
firmó un acuerdo de intención de compra de un porcentaje de las acciones de Frigorífico Florida. 
Juan Pablo Croce, asesor del grupo venezolano Zambrano, quien actualmente es dueño de la planta 
ubicada en Florida sobre la Ruta 5, aseguró a Rurales El País que la firma se concretó en el marco de 
China Lac 2017, que se celebró el pasado fin de semana en Maldonado, después de varios años de 
relacionamiento comercial entre ambos grupos empresariales. 
Contó que la compra de un porcentaje a definir de las acciones de Frigorífico Florida “se definirá en los 
próximos meses”, entendiendo que los empresarios prevén comenzar con las operaciones “lo antes 
posible”. Croce dijo que los inversores asiáticos “siempre manifestaron la posibilidad de hacer un vínculo 
más profundo al que se mantiene hasta el momento”. 
De esta manera, Frigorífico Florida sería la cuarta planta industrial que pasaría a manos de inversores 
asiáticos. Foresun Group fue el primero en arribar al país con la compra de Frigorífico Rosario y Lorsinal. 
Posteriormente el grupo japonés Nipponham invirtió US$ 135 millones por el cien por ciento del paquete 
accionario de BPU. 
Actualmente Frigorífico Florida está en un proceso de reparación de infraestructura para comenzar a 
operar el próximo años. Se prevé que las obras finalicen en los primeros días de marzo. Este grupo 
pretende que la planta inicie las operaciones “rápidamente”, reiteró Croce. 
Por último, aseguró que los inversores “no solo están interesados en frigoríficos”, sino también en “otras 
posibilidades comerciales que ofrece Uruguay, como empresas vinculadas a la producción de arándanos”. 
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Frigorífico Florida comenzará a operar a comienzos de 2018, tras asociaciarse con importante 
grupo chino 

07 de diciembre de 2017 Frigorífico Florida (Clademar S.A.) retomará la actividad en el primer trimestre de 
2018, tras la asociación del grupo chino HeZhong Group, a través de la empresa HeZhong Overseas. 
En el marco de la ronda de negocios China-LAC, que se llevó adelante la semana pasada en Punta del 
Este, la empresa firmó un acuerdo de intención para integrarse al frigorífico, que actualmente está 100% 
en manos de capitales venezolanos, detalló a Tiempo de Cambio de radio Rural Juan Pablo Croce, 
dirigente del frigorífico. 
El acuerdo es “estratégico porque ellos van a participar activamente para lograr la habilitación a china lo 
antes posible”, sostuvo Croce. El grupo chino ya estaba vinculado a los dueños del frigorífico porque 
comercializaban carne de otros frigoríficos desde Uruguay al país asiático. 
HeZhong Group “tiene canales de distribución muy importante en china, Walmart, supermercado  Metro, 
Grupo Casino. Y además tiene actividad comercial muy importante de otros productos. No se va a limitar a 
integrar el capital accionario (del Frigorífico) sino que además realizarán otras actividades, como la 
exportación de arándanos”, añadió. 
La industria en un principio faenará solo vacunos. Se estima que comenzará a operar con 100 
trabajadores, que irán en aumento en la medida que vaya aumentando la actividad. Se comenzará con un 
volumen de faena de 400 animales diarios, con destino al mercado local. En segunda instancia se 
trabajará en las habilitaciones para exportar a terceros países, como Brasil, China, Rusia e Israel, en este 
caso con instalaciones adaptadas  para faena Kosher. 
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